

Hinojosa abrirá por Cuba

Ariet Arzola Lima



La escuadra cubana de béisbol entrenó por primera vez, este viernes, en tierras nicaragüenses para afrontar hoy el duelo inicial del tope amistoso con el plantel pinolero, que constará de cinco encuentros y se extenderá hasta el próximo día 24.

Según reporte del colega Yasiel Cancio, enviado especial de Prensa Latina, el manager Roger Machado anunció como abridor del primer desafío al derecho guantánamo Dalier Hinojosa, quien manifestó sentirse muy motivado para afrontar la apertura, pese a conocer que enfrentará alas de los nicas, Álvaro López, ganador de 13 partidos sin fracaso en la liga local, con 100 ponches en 105 y un tercio de entradas, y promedio de efectividad de 1,20.

La rotación hasta el cuarto choque la completarán Vladimir García, Ismel Jiménez y Freddy Asiel Álvarez, por ese orden, mientras el *lineup* inicial será a base de Raúl González (3b), Juan Carlos Torriente (2b), Rusney Castillo (cf), Alfredo Despaigne (lf), Yordanis Samón (bd), Alexei Bell (rf), Alexander Malleta (1b), Yosvani Alarcón (c), y Erisbel Arruebarrena (ss).

También trascendió que el tope se jugará con la pelota Rolling Gold, de fabricación nicaragüense, de la cual se conoce poco. No obstante, los jugadores antillanos bromearon acerca de la misma: "Si tiene el mismo peso que la nuestra y es redonda, podemos ganar", sostuvo Hinojosa.

En otro orden, con nueve meses de antelación, ya Estados Unidos anunció al manager de su equipo para el III Clásico Mundial en marzo del 2013. Se trata del experimentado Joe Torre, de 71 años, quien dirigió durante 29 temporadas a cinco conjuntos de las Grandes Ligas, donde es el quinto mentor con más victorias (2 326).

Buenas posiciones, marcas discretas

Enrique Montesinos



Yordani García y Junior Díaz, especialistas cubanos en pruebas combinadas, finalizaron en tercer y cuarto lugares del decatlón efectuado entre jueves y viernes en Ratingen, Alemania, como parte del Reto Mundial de la especialidad, dominado esta vez por el argelino Larbi Bourrada (8 332 puntos), seguido del local Jan Felix Knobel (8 228).

Las puntuaciones de Yordani (8 005) y Junior (7 735), ligeramente inferiores a las de mayo último en Gotzis, Austria, (8 061 y 7 735, respectivamente), no cumplen el mínimo A de 8 200, necesario para ir a Londres, aunque el primero se beneficia por un 8 397 del 2011, incluido en el periodo valedero, no así su compañero, quien aquella temporada solo llegó a 8 053 y en la presente exhibe un tope habanero de 7 956.

La marca B es de 7 950, pero como el país tiene otros dos atletas con la A, Junior está obligado a vencer la segunda para asistir a la cita olímpica. El multimedallista Leonel Suárez es el otro cubano con el requisito por su 8 501 bronceado del Mundial de Daegu, quien también exhibe el 8 289 de Gotzis, su única presentación después de coronarse en los Panamericanos de Guadalajara, pues recesó la preparación al experimentar inesperadas alteraciones de la presión sanguínea que requirieron de atención médica.

En Ratingen, Leonel iba ligeramente mejor que en la previa Gotzis luego de tres pruebas, pero en la cuarta solo logró 2.03 en altura y abandonó al no presentarse en 400 metros, cierre de las acciones del primer día, desconociéndose por el momento las causas.



El cubano Aguirre va estabilizando sus resultados y puede ser finalista individual bajo los cinco aros.

Jeinkler confirma estabilidad

Harold Iglesias Manresa

Bronce con respetable acumulado de 480.50 le deparó a Jeinkler Aguirre la plataforma individual en el segundo segmento del Grand Prix, en Montreal y ahora Madrid lo acogió con igual metal y 467.60.

Esa estabilidad la necesita el camagüeyano de 22 años, sobre todo, para eliminar la presión y sacar a relucir su técnica ante rivales de nivel supremo, como los chinos Chen Aisen (536.20) y Yang Jian (507.95) oro y plata, respectivamente.

Tanto él como su experimentado coequipero José Antonio Guerra mostraron su arsenal desde las preliminares. Guerra fue cuarto en esa instancia con 436.30 unidades, Aguirre séptimo (409.70) entre 17 ornamentalistas. Ambos aumentaron el rigor en semifinales: Guerra, 490.85 para escalar a Jiang (498.70) en la A, mientras Aguirre (447.60) secundó a Aisen (491.65) en la B. Sorprendió no ver en la fase decisiva a Guerra ni al australiano James Connor, ambos clasificados.

Mañana, en el adiós, el dueto Guerra-Aguirre tratará de repetir en el podio sincronizado, su último termómetro competitivo previo a su estreno el próximo 30 de julio en los Juegos Olímpicos.

Mientras esto sucedía en la capital ibérica, el espaldista Pedro Medel —sexto en la final B de los 100 metros con 55.98 segundos—, sigue nadando en busca de la marca B que le garantice ir a Londres. Roma es el escenario del Abierto Trofeo Sette Colinas. El vencedor en dicha prueba fue el japonés Irie Ryosuke (53.71). Hoy cierran las cortinas en la ciudad Eterna, con la expectativa de ver si Hanser García tiene otra actuación destacada en los 100 metros libre.

CENTROBÁSQUET (F) 2012

Esta noche por el título

Yoel Tejeda Pérez



El juego agresivo, rápido y dinámico, característico de las cubanas, volvió a marcar la diferencia en el Centrobásquet femenino en Puerto Rico para vencer, por abultado margen (86-42), a la escuadra de México y de esta forma acceder a un terreno bien conocido por las nuestras, la final, donde enfrentarán al equipo anfitrión.

Amén del talento ofensivo que poseen las alumnas del DT Alberto Zabala, en este partido contra las aztecas —subcampeonas de los Juegos Panamericanos de Guadalajara'11— el factor que más influyó en el triunfo fue el excelente *performance* del arma principal del elenco, las jugadas en transición, donde las nuestras anotaron 35 puntos con buen manejo del balón y efectivos pases (19 asistencias y nueve esféricas perdidas).

El ataque cubano se desbordó en la segunda mitad del partido al anotar 51 tantos y en esto influyó mucho el buen trabajo de la banca con 15 unidades. En general continuó mejorando la efectividad en los tiros libres (80%) y se tiró para el 48% de campo.

Con esta victoria, la selección cubana aseguró su boleto al Premundial FIBA Américas 2013 y ahora solo le queda un objetivo: ganar el título esta noche frente a las locales.



Segunda victoria sobre los japoneses

Alfonso Nacianceno

Probada con efectividad la dosis del 3-0 en Hamamatsu, los cubanos no se la pudieron repetir ayer a Japón, aunque ganaron 3-1 en la Liga Mundial de Voleibol, ahora con sede en República Dominicana.

La fuerza del ataque y mayor bloqueo de los antillanos surtió efecto, a partir de cambios en la alineación: Rolando Cepeda relevó a Fernando Hernández como opuesto tras la pobre actuación de este en el partido perdido 2-3 con Alemania en el Preolímpico, y el central Danger Quintana ocupó el puesto de David Fiel, quien salió a partir del tercer tiempo en sustitución de Isbel Mesa.

Los cartones 3-1 (25-21, 25-20, 22-25, 25-21) dan cuenta de un partido en el que cuando los cubanos aflojaban, los nipones se pegaban en la pizarra, apoyados en su hombre proa Kunihiro Shimizu (15 puntos). Los asiáticos defienden más, son rápidos, y aprovecharon las fallas sobre todo en el recibo, la baja a ratos en el bloqueo y las deficiencias en la custodia del campo de los caribeños.

Los anotadores por Cuba: Rolando Cepeda, 13 puntos;

Wilfredo León, 11; Danger Quintana, 9; Isbel Mesa, 8; Henry Bell, 4; Lian Sem Estrada y Yoandri Díaz, 1.

DE LA NOCHE A LA MAÑANA

Excesiva cantidad de errores, 30; demasiadas faltas en la *net*, peor recibo, un bloqueo que solo mostró altura en el segundo set cuando ganaron cinco puntos por ese concepto y 11 servicios perdidos dieron al traste con la posibilidad de vencer por segunda vez a Turquía en el Grand Prix.

Las cubanas solo exhibieron cohesión por momentos, y cuando se pensaba que en una segunda semana de competencia saldrían más ajustadas (tras jugar con anterioridad el NORCECA y el Preolímpico), ayer estuvieron debajo todo el tiempo, al punto de ser superadas 25-16, 20-25, 25-20, 25-20.

El elenco: las auxiliares Yoana Palacios-Wilma Salas; las centrales Rosanna Giel-Daymara Lezcano-Giselle de la Cerdad Silva (entró en el segundo set); las pasadoras Ana Yilian Cleger-Yanelis Santos y la libero Emily Borrel han de ajustarse los cinturones si desean avanzar a la final. Hoy van contra Serbia a las 11:00 a.m.



A un paso de los cuartos...

Ariel B. Coya

Se acaba la fase de grupos en la Eurocopa. He aquí un resumen de lo acontecido:

Tras la fuerte tormenta que retrasó los partidos, el fútbol no dejó ayer espacio a la calma. En el grupo D, Francia logró ante Ucrania su primer triunfo (2-0) en estas lides, sin Platini o Zidane; e Inglaterra, sin Wayne Rooney, dejó a Suecia eliminada (3-2).

Antes, en el C, con "nueve" y sin "nueve", España había apeado a Irlanda, que sobre el césped de Gdansk

apenas olió la pelota. Según el Daily Telegraph, sin embargo, no todas son malas noticias para los aficionados irlandeses: puesto que uno de cada cinco estaba dispuesto a quedarse un mes sin salario si su equipo ganaba la justa, ahora podrán ahorrarse el dinero.

Por lo demás... Italia luce bien, pero no gana. Alemania es un tren, Holanda un cortocircuito, Croacia una ráfaga. Cristiano Ronaldo se acordó de Messi tras fallar lo infaltable. Y dos "Súper Marios", Gómez el alemán y Mandukic el croata, marchan

junto al ruso Dzagoev como máximos goleadores del torneo, todos con tres dianas.

A Rusia, la UEFA podría sancionarla por los disturbios entre sus seguidores y los polacos; y al delantero danés Nicklas Bendtner, por llevar publicidad en sus calzoncillos. Y ya que hablamos de ropa: Holanda cambiará mañana su habitual camiseta naranja frente a Portugal para vestir de negro por completo. No es que lleve luto de antemano en el llamado "grupo (B) de la muerte", sino que le toca ir de "visitante". Los portugueses, por contra, irán de rojo con el afán de eliminarle, aunque como dijo el delantero "orange" Dirk Kuyt: "La esperanza es lo último que se pierde".